

Pressemitteilung

13. Juni 2017

15. Geburtstag von Anpfiff ins Leben e.V.: Kinder entwerfen am Jugendförderzentrum Heidelberg lebensgroßen Fußball mit Künstler aus Mauritius

Heidelberg. Internationalität, Integration und Fußball – diese Themen sind in die kreative künstlerische Gestaltung eines überdimensional großen Fußballs am „Anpfiff ins Leben“-Jugendförderzentrum Heidelberg eingeflossen. „Weil uns diese Dinge hier in Heidelberg einfach am meisten beschäftigen. Herausgekommen ist ein beeindruckendes Kunstwerk“, erklärte Uwe Hollmichel, 1. Vorsitzender der SG Heidelberg-Kirchheim und Vor-Ort-Initiator rund um das Kreativ-Projekt zum 15. Geburtstag von Anpfiff ins Leben e.V.

In einem Tagesprojekt gestalteten sechs Nachwuchs-Kicker zusammen mit dem Künstler Gael Froget aus Mauritius einen überdimensional großen Fußball, der künftig zwischen dem „Anpfiff ins Leben“-Jugendförderzentrum Heidelberg am Harbigweg und den dahinterliegenden Fußballplätzen stehen wird.

Gael Froget ist mit Uwe Hollmichel befreundet und verbringt einige Tage in Heidelberg. So lag es für den internationalen Künstler nahe, sich mit seinem Können bei der gemeinnützigen Organisation Anpfiff ins Leben e.V. einzubringen. Sein Honorar wird von Uwe Hollmichel verdoppelt und kommt einem Kinderprojekt in Mauritius zugute.

Das Fußball-Kunstwerk soll an den 15. Geburtstag der gemeinnützigen Organisation Anpfiff ins Leben e.V. erinnern. Im Laufe des Jahres werden an jedem Standort in einer Kreativ-Aktion ähnliche Werke entstehen.

Über Anpfiff ins Leben e.V.

Anpfiff ins Leben e.V. unterstützt junge Sportler und Menschen mit Amputation dabei, sich bestmögliche Perspektiven für die private und berufliche Zukunft zu schaffen.

Der gemeinnützige Verein gliedert sich in zwei Bereiche: ganzheitliche Jugendförderung und Bewegungsförderung für Amputierte.

Ein großes Netzwerk an Schulen, Hochschulen, Verbänden, Wirtschaftsunternehmen und sozialen Einrichtungen gestaltet das Angebot von Anpfiff ins Leben e.V. aktiv mit.

Mehr Informationen finden Sie auf der Homepage (www.anpfiff-ins-leben.de).

Kontakt:

Anpfiff ins Leben e.V.

Katharina C. Müller – Gesamtkoordination Kommunikation

Hauptgeschäftsstelle Walldorf – Schwetzingen Str. 92a – 69190 Walldorf

Tel.: 06227 35816-507 // Mail: presse@anpfiff-ins-leben.de